

# Der Wanderpokal bleibt nun im Besitz von Jennifer Knoke

## Jahreshauptversammlung der Reiterfreunde Antrifftal – Ehrungen für erfolgreiche Reiter

ANTRIFTTAL (red). Der Vorsitzende der Reiterfreunde Antrifftal, Rainer Paul, ließ in seinem umfassenden Geschäftsbericht das vergangene Vereinsjahr Revue passieren. Die Mitgliederentwicklung des Vereins sei leicht rückläufig und habe zum Jahresende einen Stand von 156 Mitgliedern aufgewiesen. Besonders herausgestellt wurde die Teilnahme am kleinen Ringturnier des Kreisreiterbundes Vogelsberg 2011 in Herbstein, wo die von Katharina Rohn und Isabelle Paul betreute Mannschaft, bestehend aus Sophie Ziegler, Maren Konle, Helena Garg, Carla Staufenberg und Carina Welker, den zweiten Platz erreichte. Ebenfalls sehr erfreulich war der Vizekreismeistertitel von Natascha Pospiech bei der Kreismeisterschaft im Springen LK 4. Die Durchführung der Kreismeisterschaft im Breitensport im Oktober 2011 durch die Reiterfreunde Antrifftal rundete sportlich das Jahr ab. Auch hierbei waren die Aktiven des Vereins erfolgreich und stellten mit Hannah Welker bei den Erwachsenen die Vizekreismeisterin sowie mit Jennifer Knoke die Kreismeisterin der Ju-

gendlichen.

Im Rahmen der Ferienspiele der Gemeinde Antrifftal wirkten die Reiterfreunde mit. Den Kindern wurde neben dem Ponyreiten auf dem Vereinsgelände an der Dammesmühle weitere Spiele „rund um das Pferd“ angeboten. Etwa 30 Kinder und Jugendliche nehmen wöchentlich das Ausbildungsprogramm des Vereins an. Alle Ausbilder erhielten als Dank ein kleines Präsent.

Der von der Rechnerin Claudia Martin-Konle vorgetragene und ausführlich erläuterte Kassenbericht zeigte trotz Investitionen in die Vereinsanlage, eine solide Basis und einen wirtschaftlich sehr gesunden Verein.

Im Rahmen des ersten Ehrungsblocks wurden die Turnierreiter des Vereins vorgestellt und die Vereinsbesten der Leistungsklassen mit Wanderpokalen ausgezeichnet. In der Leistungsklasse 4 erhielt Isabelle Paul den Pokal (zwölf Platzierungen – davon sechs Siege A-L) vor Natascha Pospiech, die erst seit dem Sommer für den Verein startete. Der Wanderpokal in der Leistungsklasse 6 ging an Jennifer Knoke vor Julia Rohn.

Als erfolgreichste Freizeit- und Breitensportreiterinnen des Vereins erhielten in diesem Jahr Hannah Welker (Erwachsene) und Jennifer Knoke (Jugendliche) jeweils einen Wanderpokal. Sie darf nach dreimaligem Gewinn des Wanderpokales diesen behalten.

Den Wanderpokal der Leistungsklasse 0 (über zehn Jahre) gewann Maren Konle vor Sophie Ziegler, Carla Staufenberg und Carina Welker. Mit Lena Dörr wurde das erfolgreichste „Führzügelkind“ mit einem Wanderpokal, der auch Ansporn für die nächste Saison sein soll, geehrt.

Allen Turnierreitern wurde ein Blumengruß als Dankeschön des Vereins für die zum Teil überregionale Vertretung der Vereinsfarben überreicht.

In einem weiteren Ehrungsblock wurden acht Vereinsmitglieder für mehrjährige Mitgliedschaft mit einer Dankesurkunde ausgezeichnet. Mit dabei waren Ruth Gonder, Josef Hudler (beide 25 Jahre), Sabine und Katharina Rohn (beide 15 Jahre), Birgit, Dieter und Jessica Reh sowie Martina Paul (alle 10 Jahre).



Die bei der Generalversammlung ausgezeichneten aktiven Reiter, die Ausbilder und die für mehrjährige Mitgliedschaft Geehrten des Vereins, eingerahmt vom Vorsitzenden Rainer Paul (rechts) und dem stellvertretenden Vorsitzenden Martin Rohn. Foto: privat